

# KABAR TERBARU

## Pesan Danrem 083/Bdj Pada Acara Tasyakuran HUT ke-60 Korem 083/Bdj

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 25, 2023 - 19:11



KOTA MALANG - Tasyakuran peringatan HUT ke-60 Korem 083/Bdj yang diperingati setiap tanggal 25 November berlangsung hikmad dan sederhana dipimpin Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083 Ny. Alda Jamaludin bertempat di Aula Untung Suropati Jl. Bromo No.17 Kecamatan Klojen Kota Malang, Sabtu (25/11/2023).



Syukur HUT ke-60 Korem 083/Bdj juga diikuti para Prajurit, PNS dan Persit Kodim jajaran Korem 083/Bdj dan Yonif 527/BY secara Virtual di masing – masing wilayah tugasnya.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H menyapaikan, Peringatan Hari Ulang Tahun Korem 083/ Baladhika Jaya yang jatuh pada tanggal 25 November 2023 adalah merupakan momentum yang sangat penting, karena mengandung nilai-nilai historis, yang merupakan jejak perjalanan pengabdian kepada satuan, dan dapat dijadikan sebagai cermin kepada kita dalam melanjutkan pengabdian kepada Bangsa dan Negara.

Melalui tema "Terus Bergerak Maju Mendukung Tugas Pokok Kodam Sebagai Organisasi yang PRIMA (Profesional, Responsif, Integratif, Modern, dan Adaptif)", menggambarkan komitmen Korem 083/Baladhika Jaya dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya.

Sebagai organisasi yang profesional, kita terus berusaha untuk meningkatkan kualitas dan kompetensi personel. Kita akan mengoptimalkan pelatihan dan pengembangan sumber daya manusia agar mampu menghadapi tantangan-tantangan yang semakin kompleks di era globalisasi ini.

Korem 083/Baladhika Jaya akan senantiasa berkoordinasi dengan baik dan berkolaborasi bersama instansi terkait dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Modern adalah kata kunci dalam menjawab tantangan zaman yang terus berkembang pesat. Dalam hal ini, kita akan melakukan penggunaan teknologi terkini untuk mempermudah dan meningkatkan efektivitas serta efisiensi dalam melaksanakan tugas.

Danrem berharap seluruh warga Korem 083/Bdj senantiasa meningkatkan profesionalisme keprajuritan dan kerja sama yang baik dengan seluruh komponen masyarakat serta selalu menjalin hubungan harmonis dengan segenap komponen bangsa lainnya.

‘Terlebih tahun ini menghadapi tahun politik, saya ingatkan untuk selalu menjaga netralitas dan tidak terlibat politik praktis,’. ”Dirgahayu Korem 083/Baladhika Jaya”. tutup Danrem.

Tasyakuran peringatan HUT ke-60 Korem 083/Bdj dirangkai dengan Santunan kepada anak-anak yatim piatu, pemberian penghargaan kepada anggota yang berprestasi dan pematangan tumpeng oleh Danrem 083/Bdj didampingi Ketua Persit Koorcabrem 083.

Sebelumnya berbagai kegiatan telah dilaksanakan oleh Korem 083/Bdj dan satuan jajarannya, adapun rangkaian menjelang HUT ke-60 Korem 083/Bdj tahun 2023 mengadakan kegiatan Donor Darah, Anjangsana, Ziarah dan Tasyakuran. (Penrem 083/Bdj)